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------ Aos vinte e nove dias, do mês de maio do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número dez do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamento.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal dos Municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca, 

enviando o Plano operacional intermunicipal de dois mil e quinze (POIM 2015), assim como a ata da reunião do dia 

dezassete de Abril. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -----

------ Do Orfeão de Almeirim, enviando email a solicitar apoio para a sua deslocação à Holanda (Maastricht).---------

O Executivo analisou o pedido e dado o reduzido orçamento de freguesia, indeferiu o mesmo e irá comunicar a 

decisão aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Gabinete Autárquico, enviando email relativamente à Assembleia Geral de Autarcas, promovido pela ANA 

PS, em Elvas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De AEDRL, enviando email  informar da edição do livro “ Legislação Básica das Autorquias Locais ,” e qual o 

valor da sua aquisição. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Da ANAFRE, enviando email a informar que no próximo dia treze de Junho está marcada uma reunião em 

Abrantes, a fim de ser discutido o XV Congresso Nacional a realizar em Ponta Delgada. -------------------------------------

----- Da CIMLT, enviando email com levantamento de dados de consumos de energia, afim de calcular o preço base. 

----- Da ANAFRE, enviando email informando que se irá realizar no dia dois de Junho uma conferência com o tema 

“As Freguesias no Estado de Direito Democrático,” na sala do Senado da Assembleia da República, em Lisboa. ------ 

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” de Raposa, enviando oficío a solicitar transporte para deslocar os 

seus dançarinos à localidade da Branca, Coruche, no dia seis de Junho e à Glória do Ribatejo no dia vinte sete de 

Junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O pedido foi deferido para os dois dias, sendo cedido para cada, duas carrinhas. -----------------------------------------------

----- Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar transporte para ir buscar o pórtico de AC Santarém a Alpiarça, 

assim como o da CMA ao Pavilhão e sumos à Compal. --------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado ao clube. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar transporte para o dia catorze de Junho para uma prova do inter 

Regional de estrada de escolas em Lisboa. ------------------------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado ao Clube, a cedência da carrinha Ford Transit. --------------------------------------------
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----- Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar transporte para o fim de semana de vinte e vinte um de Junho a fim 

de participar na taça de Portugal de XCO em Ribeira de Pena. -------------------------------------------------------------------- 

O pedido foi deferido e cedida a carrinha Ford Transit. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Amigos da Quinta-feira de Ascensão, enviando oficío a solicitar a cedência de cinco mesas, 

quatro caixotes de lixo, fogão, panela e arcas frigorificas. ------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------ ----------------------------------------------

----- Do Jornal Almeirinense, enviando email com proposta para publicação nas Festas de Raposa. --------------------

O Executivo analisou a proposta e dado a contenção de despesas, e a junta já ter participado com uma verba para a 

Festa, não vai aderir à proposta. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A decisão será comunicada ao jornal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do CAJ Raposa, enviando email a informar que no dia vinte e quatro de maio será efetuada a segunda 

caminhada “Por Trilhos de Raposa,” anexando ao mesmo o percurso que desta vez passará pelo Mirante. -------------

------ Da Paróquia do SS. Salvador – Aljustrel, enviando ofício a agradecer o apoio prestado pela junta aos 

Peregrinos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da CMA, do Gabinete da vereação, enviando email a solicitar o autocarro e Motorista para deslocar a 

Associação “Gentes de Almeirim” a fim de participarem numa actividade em Lisboa no dia vinte e oito de Junho. -----

O pedido foi indeferido dado o autocarro já estar cedido para o dia mencionado. A decisão foi comunicada ao 

município. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim, enviando ofício a informar que o pedido de transporte efetuado pela junta a fim de 

transportar os seus idosos no dia vinte cinco de Julho ao salão Moinho de Vento, aquando do décimo oitavo 

encontro do idoso, foi deferido.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando email  a informar que o pedido de transporte 

efetuado pela junta a fim de transportar os seus idosos no dia vinte cinco de Julho ao salão Moinho de Vento, 

aquando do décimo oitavo encontro do idoso, foi deferido. ----------------------------------------------------------------------------

------ Do Orfeão de Almeirim, enviando convite para o X Encontro de Coros Juvenis, no dia trinta um de maio de 

dois mil e quinze. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Senhora Vereadora Maria Emília, enviando email a solicitar os serviços do motorista para os dias trinta de 

maio e seis de Junho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O pedido foi deferido dado a junta não ter agenda para os referidos dias. ---------------------------------------------------------

------ Da Senhora Vereadora Maria Emília, enviando email com o plano dos transportes para as comemorações do 

dia mundial da Criança, no dia um de Junho em Almeirim. A junta informou que o transporte se encontra assegurado 

com as duas carrinhas e respectivos motoristas. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Senhora Vereadora Maria Emília, enviando email a informar do Curso Vocacional – terceiro ciclo, que se 

vai realizar nas Escolas de Fazendas de Almeirim e Almeirim, sendo necessário transporte para uma criança 

residente na Raposa, outra no Arneiro da Volta e caso seja possível, levar uma menina das Fazendas. ------------------

O referido curso tem início a quinze de Junho e termina a dez de Julho. -----------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e informou que a junta vai assegurar o transporte dos dois alunos residentes na 

freguesia, assim como a menina residente em Fazendas de Almeirim. -------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos informações. ----- 
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------ Da Presidente da Junta, a informar que estão a ser eftuados vários trabalhos na freguesia para a realização 

das Festas de Stº António, tais como pinturas, montagem de tasquinhas, palco, parte eletrica, água, limpeza de 

terrenos nas imediações do local onde se realiza os festejos para evitar qualquer tipo de acidente. Mais informa que 

os referidos trabalhos estão a ser efetuados pela CMA e Junta de Freguesia. --------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos  propostas.--------

----- Da Presidente de Junta, a propôr que se ofereça o abastecimento para a caminhada organizada pelo CAJ, 

intitulado “Por trilhos  da Raposa,” no dia vinte e quatro de maio.---------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                              

 

A Presidente: 

A Secretário: 

O Tesoureiro:  

 

 

 

 


